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VERBALE DELL’ASSEMBLEA N. 2 DEL 20 FEBBRAIO 2024 

 
In data 20 febbraio 2024, alle ore 20.45, presso la sala convegni della parrocchia 
di S. Pietro a Trobaso si è tenuta l’assemblea ordinaria del Comitato dei Genitori. 

La riunione è stata indetta con il seguente Ordine del giorno: 

1. Breve resoconto delle iniziative e delle attività svolte 

2. Prossime attività, iniziative ed eventi: 

- incontri di formazione per genitori e insegnanti; 
- vendita Uova di Pasqua; 

- festa di fine anno; 

3. Varie ed eventuali 

Sono stati dibattuti i punti all’O.d.G., con i seguenti contenuti: 
 

Attività di Natale 

Il Presidente illustra le due attività natalizie cui ha partecipato il Comitato – 

premiazione del concorso Cipir e mercatini di Aurano – che hanno fruttato 170€ 

che hanno ripagato in parte la macchina dei pop corn appena acquistata per 270 
euro ed utilizzata in entrambe le occasioni.  

Per il progetto di Musicoterapia per l’Infanzia, approvato ad inizio anno, sono 
pervenute tutte le donazioni da parte dei genitori per 2700 euro a cui andranno 

aggiunti i 500 euro, messi a disposizione direttamente dal Comitato.  

La situazione economica aggiornata del Comitato, vede quindi una disponibilità di 

oltre 4000 euro. Sul conto sono inoltre presenti le somme vincolate per i vari 
progetti delle scuole e del comitato, per oltre 8000 euro.  

Tutti i dettagli verranno esposti in sede di approvazione del rendiconto annuale 
per l’a.s. 2023/24. 

 
Prossime attività  

Incontri di formazione per genitori e insegnanti 

Per impiegare le risorse del Comitato viene illustrato il progetto “Educare insieme 

2024” proposto dal Centro Psico Pedagogico (CPP) di Piacenza, che già aveva 

curato due serate sulla gestione dei conflitti lo scorso anno.  

La proposta prevede due incontri di formazione per genitori e insegnanti: il primo 

incentrato sul funzionamento della mente dei bambini e dei ragazzi e sul loro 
comportamento soprattutto nei momenti di “passaggio”, e la seconda volta al buon 

uso delle tecnologie e del digitale.  

I due incontri avrebbero un costo complessivo di 1.300 euro e sarebbero svolti nel 

mese di aprile nel tardo pomeriggio (18.00/18.30-19.30/20.00). 
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Su richiesta del Presidente, la rappresentante di classe Chiara Colombo, Garante 
per l’infanzia e l’adolescenza del Comune di Verbania, ha illustrato brevemente il 

progetto del comune sui “Patti digitali”, che riguarda un percorso condiviso con 
la cittadinanza e professionisti del settore educativo per la definizione di un patto 

sull’uso del digitale, che prevede anche conferenze di formazione sul tema e le 
problematiche connesse al suo utilizzo da parte dei bambini e degli adolescenti.  

Nel dibattito seguente è emerso che il tema ripete l’argomento proposto dal CPP, 

pertanto l’assemblea propone di valutare la possibilità di effettuare un solo 
incontro con il Centro, sul comportamento dei ragazzi, e di sfruttare l’occasione 

offerta dal progetto del Comune e le professionalità già in campo per organizzare 
incontri sul tema del digitale promossi direttamente dal Comitato, possibilmente, 

sempre in collaborazione con l’Istituto.  

Il Direttivo viene quindi delegato all'organizzazione degli incontri e a verificare la 

possibilità di modificarne la pianificazione secondo due possibilità:  
1) proporre un incontro con il CPP sul tema della mente dei bambini e dei ragazzi 

e uno in collaborazione con il Comune di Verbania sul tema del digitale;  
2) lasciare due incontri a cura del CPP sul medesimo tema (la mente di bambini 

e ragazzi) e aggiungere un incontro sul tema del digitale (valutando che in 
questo caso il carico di impegno per scuola e famiglie è maggiore). 

In merito agli incontri, viene rilevata la necessità di organizzare dei laboratori per 
intrattenere i bambini in modo da consentire di frequentare i corsi proposti anche 

ai genitori che avrebbero difficoltà a lasciarli. Il direttivo verificherà, quindi, la 

possibilità di proporre laboratori per i bambini (con gli insegnanti ed eventuali altre 
persone disponibili) in parallelo agli incontri di formazione.   

Uova di Pasqua 

Viene illustrata l’iniziativa della vendita delle Uova di Pasqua lanciata anche 

quest’anno. Si chiede, in particolare ai rappresentanti di diffondere il volantino e 
di comunicare (possibilmente tramite i referenti) gli ordini effettuati al 29 febbraio, 

in modo da fare un preordine per dare alla ditta la possibilità di organizzare la 
produzione, fermo restando il termine ultimo dell’8 marzo per le prenotazioni. 

Festa di fine anno 

Viene discussa la fattibilità della festa di fine anno essendo un grande impegno 

che necessita di svariate figure che si offrano di occuparsi dei molteplici aspetti 
organizzativi. I presenti sottolineano il successo delle edizioni precedenti e 

confermano la propria disponibilità ad aiutare l’organizzazione dell’evento.  

Inoltre, viene suggerita l’idea di organizzare la festa sfruttando gli stessi laboratori 

della scuola media (visto anche visto l’apprezzamento per l’open day) ed 

eventualmente di farla nel campo esterno della scuola, verificando la possibilità di 
utilizzo dei servizi igienici e della corrente elettrica. Tale soluzione permetterebbe 

un maggiore coinvolgimento dei ragazzi della scuola media.  

L’idea è accolta favorevolmente, verrà quindi valutata con la Dirigente la sua 

fattibilità. In alternativa, si valuterà la sede di Cambiasca, come gli scorsi anni, 
ovvero altro luogo con attività da stabilire.   

Visto il parere favorevole dell’assemblea e le disponibilità emerse si decide costituire 
il gruppo di lavoro per l’organizzazione della festa, con la presenza del Direttivo, e 

di fissare il primo incontro il 12 marzo alle 20.45 presso il Circolo di Cambiasca.  
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Valutate diverse opzioni si decide di fissare la data per la festa a domenica 19 
maggio. 

 
Varie ed eventuali 

Viene portato all’attenzione dell’assemblea il problema del tratto di Corso 
Repubblica che dalle scuole Ranzoni porta a Trobaso, dove vivono molti studenti, 

evidenziando la pericolosità della strada attuale, che i ragazzi si trovano a 

percorrere rasentando gli edifici con la strada molto stretta e a doppio senso. 

I presenti concordano unanimemente sulla necessità di mettere in sicurezza tale 

tragitto per i ragazzi e, in particolare, di richiedere la realizzazione di un percorso 
pedonale alternativo, che dalle scuole Ranzoni porti fino al centro di Trobaso, di 

cui si sente parlare da diverso tempo e che dovrebbe essere in parte già esistente 
dalla parte del torrente S. Giovanni. 

Il Direttivo si attiverà per valutare le modalità per sollecitare l’intervento da parte 
del comune e/o degli enti competenti, anche con l’appoggio dell’istituto. 

 
Tra le somme vincolate del Comitato sono ancora presenti 808,00 euro raccolti 

per l’accoglienza e l’integrazione di profughi (in particolare dall’Ucraina) e per 
materiale didattico o altri materiali utili per le stesse finalità. 

In particolare (assemblea del 9/9/22) si era deciso di procedere all’acquisto di 
materiali per l’insegnamento dell’italiano (per ragazzi di origine straniera) e testi 

sui temi della pace e dell’inclusione per tutte le biblioteche delle scuole.  

E’ stato già predisposto un elenco di testi di Italiano e di educazione alla pace, 
tuttavia, si riscontrano difficoltà nell’impiego di tutti i fondi a disposizione, molto 

superiori alle necessità per l’acquisto dei libri, mentre non è stato possibile 
individuare altri beni materiali da acquistare. 

Si decide comunque per l’acquisto dei testi, valutando in un secondo momento 
come destinare il denaro restante in coerenza con le finalità stabilite.  
 

Si discute, infine, della possibilità di destinare una parte dei fondi alle esigenze 

della scuola come ad esempio per la formazione degli insegnanti, l’acquisto di 
beni o altri bisogni che provengano dall’Istituto, in modo da ampliare le possibilità 

di utilizzo degli stessi. Già nella prima assemblea dello scorso anno era emersa la 
possibilità di aiutare, con contributi del Comitato, delle famiglie in difficoltà in 

modo da favorire i ragazzi a partecipare ad iniziative a pagamento. 

I presenti convengono sul fatto che partecipare alle spese di formazione degli 

insegnanti rappresenti comunque un investimento sulla scuola e sulla formazione 
dei nostri figli andando ad arricchire le competenze degli insegnanti di ogni grado. 

Rimane fondamentale il costante dialogo con gli organi scolastici al fine di 
sollecitare l’impiego dei fondi per finalità didattico-formative, ferme restando le 

valutazioni e i criteri stabiliti dall’assemblea.   

L’assemblea si chiude alle ore 22.45. 
 

 Il presidente La segretaria 

 Gianluigi Agresti Aurora Lincio 

 
Si allega elenco rappresentanti di classe presenti e prospetto situazione economica. 
Copia originale firmata agli atti. 
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ALLEGATO AL VERBALE DI ASSEMBLEA DEL 20.02.2024 

 

Rappresentanti presenti: 

Ilaria Frigo Infanzia Biganzolo 

Manuela Scarpinato Infanzia Cambiasca 

Gianluigi Agresti (Pres.) Primaria Bachelet 

Chiara Colombo Primaria Bachelet; media Ranzoni 

Paola Massera Primaria Bachelet 

Daniela Longo Primaria Torchiedo 

Manuela Liera (Vice Pres.) Primaria Cambiasca 

Aurora Lincio (segr.) Media Ranzoni 

 
 

 

 
Situazione economica al 20/02/2023 

 

Descrizione  Importo € 

ACCOGLIENZA E INTEGRAZIONE 808,00 

PROGETTO BACHELET (riqualificazione plesso) 3.392,20 

Bachelet-Inf. Trobaso (Carnevale 2024) 700,90 

MUSICOTERAPIA scuole Infanzia 3.200,00 

totale progetti  8.101,10 

Disponibilità Comitato 4.189,63 

Saldo conto carta 12.290,73 

 


